

Beschlussauszug
aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Neuburg
vom 22.09.2022

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung gefasste Beschlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des Haupt- und Finanzausschusses und wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Siehe Anlage Bericht Bürgermeister

Bericht Gemeindevertretung am 22.09.2022

Zum **Baugeschehen** gibt es heute Folgendes zu sagen:

- Die Baumaßnahme Gehweg in Hageböck ist abgeschlossen und wurde, wie ja bestimmt schon einige gesehen haben, in einer sehr guten Qualität durchgeführt.
- Der zweite Schacht im Neuendorfer Weg ist noch nicht erneuert. Es soll aber demnächst erledigt werden.
- Die anvisierte Baugenehmigung für unseren Turm auf dem Thingplatz ist leider noch nicht eingetroffen.
- Auf dem Grundstück der Gemeinde hinterm ehemaligen Möbelmarkt in Steinhausen hat die Abtragung des Oberflächenbodens begonnen. Dieser soll im hinteren Teil des Grundstücks als Wall gelagert werden. Weitere Planungen werden dann mit den entsprechenden Ausschüssen besprochen.
- Die vom Bauamt Grevesmühlen nachgeforderten Unterlagen zum Schulsportplatz wurden nachgereicht.
- Die Vorbereitungen zur Einreichung der Baugenehmigung für unseren Hortneubau laufen auf Hochtouren.
- Wegen der Bemängelung der aus unserer Sicht schlecht ausgeführten Arbeiten am Bahnübergang haben wir noch keine Antwort erhalten.

- In der nächsten oder übernächsten Woche soll ein Gespräch mit dem Planer Herrn Kosmalla, Herrn Lange, meiner Person und Herrn Pogodda von der Firma MäckPom über die letzten Absprachen zum Umbau der Küche stattfinden.

Sonstiges

- In der letzten Gemeindevertretersitzung wurde die Frage gestellt, warum die Garagenpacht nicht mit der von der Gemeindevertretung beschlossenen Erhöhung, eingezogen wurde. Unser Beschluss die Garagenpacht zu erhöhen, wurde nach dem Versand der Bescheide (Anfang des Jahres) an die Garagenbesitzer gefasst. Somit mussten noch die alten, geltenden Summen eingezogen werden. Mit den nächsten Bescheiden wird dann auch die Erhöhung geltend gemacht.
- Das Angebot an den Zweckverband die Abwärme der Biogasanlage Steinhausen zu nutzen, wurde vom Zweckverband aus wirtschaftlichen Gründen abgelehnt.
- Am 18.11. wird das Gemeindequiz wieder hier im Gemeindezentrum stattfinden. Genaue Informationen werden noch bekannt gegeben.
- Ja unser Gemeindezentrum ist vom Landkreis als sogenannte Amts-Wärmestube eingestuft worden, welche Voraussetzungen dafür noch geschaffen

werden müssen, sollen zusammen mit dem Amt und der Gemeinde geklärt werden.

- Auch unser Essenanbieter im Kindergarten hat die Preise ab Oktober erhöht. Zurzeit wird im Amt gerechnet, was das im einzelnen Fall sein wird. Hierzu kann ich in der nächsten Gemeindevertretung genaue Zahlen nennen.
- Am 17.09. fand unser nun schon zur Tradition gewordener Trödelmarkt mit 18 Ständen auf dem Gänsemarkt statt. An dieser Stelle möchte ich Frau Köpnick und allen Helfern für die sehr gute Vorbereitung und Durchführung dieser gelungenen Veranstaltung meinen Dank aussprechen.
- Zum Schluss möchte ich noch auf die am 24.09. also jetzt am Samstag stattfindenden Eröffnung, Tag der offenen Tür und Jugendclubfeier hinweisen. Einladungen sind auch schon an alle Gemeindevertreter verschickt worden. Somit hoffe ich auf eine rege Beteiligung. Zum Aufbauen ab 12.00 Uhr wünscht Herr Marlow sich noch einige Helfer. Es wäre schön, wenn ein paar Gemeindevertreter hierbei unterstützen könnten.